

Bürgermeister u. ihr Werk Schultheis Alfred

geb. 23.1.1903 Kaufmann

Bürgermeister: 1945 - 1948

Gemeinderat:

Seuffert Ludwig
Dünisch Josef
Seifert Alois
Simon Oskar

Wehner Rudolf
Gambichler Johann
Schultheis Anton
Hain Hugo
Hahn Michael

Gemeindearbeit: Wiederaufbau des zu 72% zerstörten Dorfes

Schultheis war während der Hitlerzeit kein Mitglied der NSDAP. Deshalb machten ihn die Amerikaner nach Kriegsschluß 1945 zum Bürgermeister.

In seine Amtszeit fiel der Wiederaufbau des Marktfleckens. Durch Flüchtlinge und Rückgeführte war die Kinderzahl auf 243 gestiegen. Deshalb wurde 1948 die 4. Lehrstelle errichtet und der Lehrersgattin und Lehrerin Hedwig Kreller übertragen. In der alten Schule standen aber nur 2 Lehrsäle zur Verfügung, weshalb Wechselunterricht erteilt werden mußte. Man dachte an eine Erweiterung des Schulhauses. Von einem Plan dazu ist nichts bekannt, doch Materialien wie Eisenträger und Bausteine waren bereits vorhanden, sind aber wieder spurlos verschwunden.

Von den 3 bisherigen Lehrkräften war Lehrer Kreller der einzige, der durch die Gemeinde wieder angefordert wurde.

Alfred Schultheis bewohnt heute mit seiner Gattin Maria ein kleines Wochenendhaus bei Hohenroth. Wem er wohl sein Vermögen vermachen wird?? Mit dieser Frage werden sich heute schon die lachenden und die weinenden Erben abquälen.

M. 70